



幻想的な光のオブジェ輝く



芭蕉元禄大垣イルミネーション 12月1日から

幻想的な光が大垣の冬を彩る「芭蕉元禄大垣イルミネーション」――。

12月1日から25日まで中心市街地を舞台に、市民手づくりイルミネーション作品などが、光り輝く空間を演出します。点灯時間は、午後5時から9時まで。

今年は、大垣公園芝生広場、大垣駅南口広場・北口広場、大垣駅通り、水門川新大橋、大垣駅アクアブリッジ、奥の細道むすびの地記念館の周辺で開催。水都・大垣らしい水をイメージしたモニュメント、メタセコイヤの巨大

ツリー、動物たちが乗った舟などのイルミネーションも登場します。

12月の大垣は、さまざまな光が織り成す「輝きと幻想の空間」をお楽しみください。

詳しくは、芭蕉元禄大垣イルミネーション実行委員会（商工観光課内、内線516）へ。

<オープニングイベント>

- ◆とき/12月1日(土) 午後5時～
- ◆ところ/大垣公園芝生広場
- ◆内容/点灯式、作品コンテスト表彰

秋の叙勲

政府から、秋の叙勲・褒章が発表されました。大垣市関係では、次の皆さんが荣誉に輝きました。

<<瑞宝小綬章>>

◇徳留 昭氏 元大垣警察署長/警察功労

<<旭日双光章>>

◇田中康雄氏 現岐阜県クリーニング業生活衛生同業組合理事長/生活衛生功労

<<瑞宝単光章>>

◇國枝智子氏 元民生・児童委員/社会福祉功労

◁今年もメイン会場となる大垣公園芝生広場(昨年の様子)



◁幻想的な雰囲気の大垣駅南口広場(昨年の様子)

式、東中学校吹奏楽部や水都おおがき芭蕉隊(SOB5)などによるステージイベント、大垣商工会議所女性会による「しし鍋」の振る舞い、パザーなど



▷動物をかたどった作品が並ぶ水上ステージ(昨年の様子)

ソフトピアジャパン 冬のファンタジー

こちらは 11月30日から

- ◆とき/11月30日(金)～12月25日(火) 午後6時～9時
- ◆ところ/ソフトピアジャパンセンタービル東側水上ステージ、進出企業社屋の玄関ほか(加賀野)
- ◆内容/さまざまな光のオブジェやイ

ルミネーションを設置して幻想的な空間を演出

★問合せ/冬のファンタジー実行委員会の池田さん(情報工房内、☎75-7000、http://www.nisimino.ne.jp/sjsiki/fuyu.html)へ

市長の
おみやぎメール

天皇皇后両陛下の行幸啓
12月5日に御来垣

大垣市長 小川 敏

ぎふ清流国体・ぎふ清流大会が無事閉幕しました。期間中には、全国から大勢の関係者や応援団の方々が、大垣に来られました。市民の皆さんにはあたたかいおもてなしで迎えていただき、大変感謝しています。また、国体・大会とも、県勢の活躍は目覚ましく、こと国体において岐阜県チームは、2位の東京都に大差をつけて、天皇杯・皇后杯を獲得しました。

成功裏に終わった国体・大会ですが、ひとつだけ残念に思うことがありました。それは、国体開会式の翌日、台風17号の接近により、天皇皇后両陛下の大垣市への行幸啓が取りやめとなったことです。21年ぶりの御来垣ということで、大変楽しみにしていました。災害に対し万全を期すようにとの配慮から、中止となりました。

ところがうれしいことに、両陛下の行幸啓が、12月5日に再度行われることが決まりました。この日は、京都を訪ねられたお帰りの際に、大垣へお越しいただけるということです。行程などは、今号の12面に掲載していますので、そちらをご覧ください。

両陛下の御来垣は、平成3年に神戸町のバラ園視察の際に、大垣で御昼食に立ち寄りながら以来です。特定の大垣の施設を御覧になるための御来垣は初めてで、国体・大会と同様に、市民の皆さんとともにあたたかい御歓迎をしたいと考えています。

私も両陛下とお話させていただくのは、3年前東京・赤坂で行われた「春の園遊会」以来となります。その時には十分なお話ができませんでしたが、今回は時間がありますので、水都、大垣城、奥の細道むすびの地などの大垣の魅力をしっかりPRさせていただきます。